
5 Pièces

Réf. MZICC4698

2 150 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cette  propriété  d'exception  est  située  dans  un  emplacement  idéal,

entre  le  centre-ville  et  la  Californie,  offrant  ainsi  un  accès  facile  aux

commerces et aux commodités de la ville. Installé dans une magnifique

maison  de  maître  du  XIXe  siècle  classée  au  patrimoine  remarquable,

cet  appartement  bourgeois  propose une vue panoramique sur  les Îles

de Lérins, la baie de Cannes et l'Estérel, grâce à ses grandes fenêtres

et  ses  balcons.D'une  surface  habitable  d'environ  202  mètres  carrés,

cet  appartement  comprend  un  hall  et  une  galerie  d'entrée,  un  double

salon avec balcon, une cuisine dinatoire, une ...

This  exceptional  property  is  located  in  an  ideal  location,  between  downtown  and

California, offering easy access to the city's shops and amenities. Set in a beautiful

19th century mansion listed as a remarkable heritage site, this bourgeois apartment

offers a panoramic view of the Lérins Islands, the bay of Cannes, and the Estérel,

thanks to its large windows and balconies.With a living area of approximately 202

square meters, this apartment includes an entrance hall and gallery, a double living

room  with  balcony,  a  kitchen  with  dining  area,  a  large  master  bedroom  with

en-suite bathroom and ...
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